

## **El mago y el ratón - Cuento hindú!**

Había un ratón que vivía siempre angustiado y atemorizado por miedo al gato que le perseguía. Un mago, al verle tan pequeño e indefenso, quiso ayudarlo y le convirtió en gato. El nuevo gato comenzó entonces a temer al perro, con lo que el mago le transformó en perro. Entonces el perro estaba atemorizado por miedo de la pantera. Entonces el mago le convirtió en pantera. Éste empezó a asustarse por la presencia de los cazadores y el mago, hartado de que nunca estuviera conforme, volvió a convertirlo en ratón. De nada te sirve tener una apariencia temible - dijo el mago - porque siempre tendrás el corazón de un ratón.

**“Por mucho que se disfrace, la cobardía siempre será cobardía”**

Creo que este cuento "El mago y el ratón" no solamente es acerca del temor. Creo que también hace referencia a la codicia del ser humano, de la sociedad, porque muchas personas no están contentas con su estado y piensan que cambiar "de cuerpo" va a solucionar sus problemas. No, en la verdad sí hay un problema, está en su corazón, en su mente, en sus acciones. Más allá de las circunstancias prevalece la esencia, fortalezcámonos desde dentro a través del amor y la armonía, empecemos por amarnos y amar a quienes están a nuestro alrededor, ver lo bueno que existe en el otro y todo lo demás vendrá por añadidura. Mientras más personas seamos actuando con amor y armonía, mejor será nuestra comunidad y nuestro mundo.

**Saludos. Alex Garcia - Persona Sordociega!**

[www.agapasm.com.br/alexgarcia.asp](http://www.agapasm.com.br/alexgarcia.asp).